

Forums pour les joueurs

Spirale infernale

Par Profil supprimé Posté le 22/04/2014 à 10h00

Bonjour,

J'ai décidé de vous adresser cette contribution, car j'espère qu'elle permettra de pouvoir me sortir de mon addiction au jeu d'argent. Effectivement depuis environ 8 ans je fais des paris sportif sur internet, dans les tabacs, et joue au poker sur internet.

Depuis environ 8 mois je me suis fais interdire de jeu, mais je continu à jouer dans les points de jeu FDJ. J'ai des périodes depuis le début de l'année ou j'arrive à ne pas jouer car je veux arrêter, mais sur une journée je suis capable de perdre 400 euros.(Je suis obligé de prendre dans mes économies).Je ne sais pas comment m'en sortir et si il est vraiment utile de voir un spécialiste.

J'attends beaucoup de vos réponses.

Bonne soirée

1 réponse

Profil supprimé - 23/04/2014 à 10h00

Le modérateur pourra te répondre mieux que moi pour t'indiquer quoi faire mais sachant :

- que tu veux arrêter
- que tu n'y arrive pas toujours
- que les CSAPA sont anonyme et gratuits

tu n'a vraiment pas grand chose à perdre à tenter de te faire aider par un professionnel